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Madlin Loof 
Kaiserstraße 8 
24768 Rendsburg 

 

Rendsburg, 27.02.2024   

 

Anfrage: Zustand der Radwege im Kreis Rendsburg-Eckernförde 

 

Sehr geehrte Frau Loof, 

hiermit biten wir um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1) Wie viele Radwege im Kreis Rendsburg-Eckernförde galten in den Jahren 2018 bis 2023 als 
beschädigt und wie viele hiervon wurden repariert? 

2) Wie hoch waren die Kosten für die Instandsetzung der Radwege im Kreis Rendsburg-Eckernförde in 
den Jahren 2018 bis 2023? 

3) Wie viele Unfälle, aufgeschlüsselt von leichten bis tödlichen Unfällen, gab es in den Jahren 2018 bis 
2023 aufgrund von nicht reparierten Schäden an Radwegen im Kreis? 

In allen Fällen die Antworten bite nach Jahren aufschlüsseln. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 
Kevin Dorow (Stellv. Frak�onsvorsitzender) 
Mitglied im Regionalentwicklungsausschuss 
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